



ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 1 de 6	

TRD: 100-02

ACTA No. 137 SESION EXTRAORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 09:05 horas, del veintitrés (23) de septiembre de dos mil veinte (2020) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca – de manera virtual a través de la plataforma Zoom, para realizar junta extraordinaria del año 2020. La Presidida la Concejal DAISY MANCILLA ANGULO. La Secretaria General Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO
- 3) CASTILLO PABON HORACIO
- 4) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 5) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 6) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 7) HENAO GARCIA WILLIAM
- 8) JARAMILLO BEJARANO WILLIAM
- 9) JIMENEZ COBO ANGEL DARIO
- 10) MANCILLA ANGULO DAISY NARCISA
- 11) MURGUEITIO CARDENAS FERNANDO DAVID
- 12) PARRA ZULUAGA DIEGO
- 13) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 14) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 15) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 136 del 22 de septiembre del 2020.
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Propositiones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 136 del 22 de septiembre del 2020. Leída y puesta en consideración es aprobada.
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Propositiones, no hay sobre la mesa.
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa. Comunicaciones, no hay sobre la mesa. Varios. No hay inscritos.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa: escuchaba ayer al médico Fernando Murgueitio y él sabe y la preocupación que él manifiesta es valedera por la cuestión de la apertura que se está dando sin haber podido todavía conseguir la vacuna para el covid, y lo que él dijo ahí por ejemplo lo ratifica lo que van a hacer en Inglaterra 6 meses de confinamiento, igual está sucediendo en España por el rebrote que se está dando del covid, la verdad es que ahorita que viene la ola de invierno bien sabemos todos que en el invierno aumenta sin que existiera el covid 19 en la época de invierno aparecen los resfriados aparecen las gripas,

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal De Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 2 de 6	

TRD: 100-02

cantidad de enfermedades asociadas por el cambio de clima y que prácticamente atacan es las vías respiratorias, con ese agravante del invierno que aumenta las gripas por el cambio de clima como dije anteriormente y sin tener la vacuna para contrarrestar el covid yo creo que la situación se va a poner difícil; hay gente que no cree en el covid, uno ve gente en la calle sin tapabocas, fiestas la gente tomando del mismo vaso del mismo pico de botella, pero la verdad es que uno escucha los testimonios de las personas que han pasado por el covid y que han estado en una UCI y su experiencia es aterradora y sin embargo la gente no quiere creer en lo que dice la ciencia, la ciencia no tiene color político no tiene religión, yo creo que los tiempos que vienen pueden ser más difíciles que los tiempos que hemos vividos y el otro año yo lo he dicho y estoy cansado de decirlo el presupuesto llámese de la nación o del departamento o del municipio en el 2020 no ha tenido afectaciones porque en el 2019 fue normal y lo que se tributaba en el 2020 era del 2019 que va a pasar en el 2021, yo he venido recalcando sobre este tema y la verdad es que vienen tiempos difíciles honorables concejales, no solamente por la cuestión económica sino por la situación de contagio, aquí en Yumbo hemos tenido casos inclusive yo tengo un amigo que ya lleva cerca de 3 meses en una UCI, hasta que uno no ve de cerca este monstruo llamado covid 19 no se da cuenta que es peligrosísimo, el Concejal Alex Bejarano tuvo covid, el señor alcalde en este momento está aislado, aquí en el concejo tuvimos a Carmenza y en muchas dependencias de la administración como en entes descentralizados se han presentado personas con covid, a que invito yo ahora, a que la Secretaría de Salud a que el Hospital la Buena Esperanza y que la misma administración le haga un recorderis a la gente de que en época de invierno es cuando más afectación hay a las vías respiratorias, yo creo que el médico puede explicar mejor para que la comunidad se dé cuenta que hay que cuidarse, que tenemos que cuidarnos hasta que no haya la vacuna vamos a seguir viviendo en una zozobra de quien se nos arrima, quien nos arrima donde vamos, donde no vamos, que tocamos, que no tocamos, ayer alguien planteaba que se hiciera una campaña desde el Concejo, no tiene que ser toda la administración y todos los institutos descentralizados, sacar volantes, hacer perifoneo, decirle a la gente que el cambio de clima afecta profundamente las vías respiratorias a los seres humanos, entonces yo creo que lo que pidió ayer un concejal así la gente no quiere entender pero hay que recalcar y recalcar para que la gente entienda que tenemos que cuidarnos, que si yo me cuido estoy cuidando a los demás, estoy cuidando a mi familia.

Ya este tema que también tiene que ver con agua, pero el agua en el término vida, yo miraba ayer y por eso traigo a colación esta situación de los predios que tiene el municipio que se han comprado en aras de preservar las fuentes hídricas del municipio, pero yo les garantizo una cosa que si se le pregunta inclusive al jefe de Planeación o al de la UMATA a donde están los predios no saben dónde están no saben cuántas hectáreas tenemos, no saben en qué condiciones están, yo me pregunto yo tengo más o menos una idea de que está entre 1.700 y 1.900 hectáreas que ha comprado el municipio de Yumbo a las diferentes administraciones, eso es loable eso es bueno, pero para que las compremos, simple y llanamente por cumplir con la ley yo creo que esa no debe de ser la política de la administración, si se compraron es no solamente para protegerlas sino para reforestar las áreas de esa zona, pero la verdad es que uno no ve ninguna actuación para preservar esa zona de bosque que la entidad municipio de Yumbo ha comprado, como la ESPY yo les decía que viendo yo lo de las Empresas Públicas de Medellín EPM si es EPM la que ha comprado predios en esa región de Antioquia para preservar el agua de los medellinenses de los paisas, entonces porque aquí no pensar decirle a la administración que si la ESPY es la empresa que necesita preservar esa fuente hídrica del río Yumbo y de todas las vertientes que hay en nuestro municipio no sé hasta qué punto se le pueda entregar a la ESPY toda esta zona, todas estas hectáreas para que la ESPY las proteja, las reforeste, las cuide, porque en este momento nadie las está protegiendo, uno ve carbón, uno ve talando bosques en diferentes sectores que inclusive uno sabe que son del municipio, pero no hay una política integral para conservar estos bosques y aumentarlos creando un vivero de árboles nativos y reforestar las zonas donde haya deforestación, yo creo que si es bueno que la planteemos a la administración qué posibilidades hay de que sea la ESPY la que se encargue de proteger todas estas zonas, 1.700, 1.900 hectáreas de bosques porque yo en estos días vi que estaban desbaratando unos charcos para que aumentara el agua en Yumbo, eso no tiene ni pies ni cabeza, con desbaratar el agua sí corre el agua se aumenta un segundo y después que 5 segundo y eso habían como 40 30 funcionarios en eso, es votar la plata eso no tiene nada que ver, quitar unos charcos que inclusive charcos

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal De Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión: 2

Fecha: 01-06-2017

Página 3 de 6

TRD: 100-02

que son charcos naturales, no los ha construido nadie, en vez de desbaratar los charcos más bien sembramos árboles, aumentemos los bosques, mire la ESPY porque es que la ESPY no puede seguir solamente escurriendo la quebrada del río Yumbo porque ya ni agua tiene, la corriente del río Yumbo no existe es una cloaca lo que tenemos.

Solicita una interpelación el Concejal Giovanny Escobar: me parece muy acertada su postura con referencia a la necesidad de proteger, cuidar todas las zonas de reserva que ha comprado el municipio de Yumbo, pero recuerdo que nosotros en el plan de desarrollo que aprobamos ahí se aprobó la construcción o la creación de una oficina del Medio Ambiente, creo que en ese ejercicio una de sus tareas fundamentales y primordiales va a ser manejar el inventario de esas tierras y de esas reservas del municipio de Yumbo sin desconocer obviamente la responsabilidad de la ESPY en el cuidado de los afluentes y las zonas de protección del municipio de Yumbo.

Continúa el Concejal Carlos Arturo Villa diciendo: la verdad es que la ESPY tiene que pellizcarse, la ESPY tiene que mirar y sentarse con la administración a mirar que es lo que va a pasar, es que el río Yumbo se está secando, hacer por ejemplo actividades de sacar la basura esos son paños de agua tibia, el río lo tenemos que cuidar es arriba y ahí tiene que entrar Planeación, tienen que mirar, yo en estos días vi que a 15 metros del río construyeron una casa con plancha y todo por ahí por los lados de esa urbanización nueva a 15 metros del río donde está Planeación y cada día que se construye una vivienda en zona montañosa, la gente quiere agua y esa agua que se tome le va quitando caudal a las quebradas a los ríos a las vertientes que tenemos, la verdad es que en cuanto al medio ambiente vamos de mal en peor sino se toman decisiones para que al futuro las nuevas decisiones podamos disfrutar, yo creo que la ESPY debe sacar un porcentaje para comenzar, que no le entreguen todas las 1.800 o 1.900 hectáreas que tiene la entidad municipio de Yumbo para que las proteja pero si las más esenciales, porque si la ESPY es una empresa de servicios públicos y el suministro de agua potable pues tiene que cuidar sus fuentes y de paso proteger el medio ambiente.

Mañana voy a elevar una proposición con el fin de que se nos entregue el inventario de todos los predios que la entidad municipio de Yumbo ha comprado en todo el territorio Yumbeño, para saber que tenemos porque es que yo en estos días con un funcionario de la UMATA por allá en la montaña estaba parado y le digo usted sabe cuáles son los predios del municipio, no nosotros nos mandan a esto a esto; le digo aquí donde usted está parado esto es del municipio y no sabía, voy a pedir que se nos entregue el inventario, no solamente en número de hectáreas sino donde están ubicadas, porque es que aquí no hacemos respetar lo de nosotros, yo recuerdo que la concejal Daisy Mancilla hablaba de un predio que está en Cencar y han hecho bellezas con eso lo han ampliado y todo y nadie lo reclama, donde está la autoridad del municipio de Yumbo para reclamar lo que nos pertenece lo que es de los yumbeños como es ese predio que está ahí a la entrada de Cencar que ya prácticamente lo volvieron particular, lo privatizaron y nadie dice nada, vamos a pedir o voy a pedir que se entregue un inventario de todos los predios rurales y urbanos que tiene el municipio de Yumbo para saber que tenemos, esas acciones que teníamos en Bogotá se fueron diluyendo en el tiempo, ya no tenemos nada, se ha ido desapareciendo, es bueno que haya un control político por parte de la Corporación Concejo de Yumbo a toda estas áreas que se han venido comprando para proteger las zonas hídricas y de paso también saber qué es lo que tiene el municipio y que no tiene, de modo concejales que esa es mi inquietud, mañana presentaré la proposición si se aprueba bien o si no lo hago a través personal, derecho de petición y me la tienen que entregar,

Yo creo que nosotros estamos sesionando y es vergonzoso que coloquemos fotos para que la gente crea que estamos allí, respetemos la comunidad hagamos presencia no coloquemos fotos, simplemente y llanamente por teléfono sesionamos y no hay necesidad de hacer estas sesiones virtuales, sino que por sesiones hablamos todos.

Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz: retomar el tema al que se refiere el concejal Carlos Arturo Villa de verdad es bien importante generar la conciencia de la comunidad y también ratificar el compromiso que tenemos nosotros como concejales y también solicitarle a la administración ser riguroso con todo el control urbanístico, con todo el control que se está presentando en este momento como es un fenómeno que las personas están invadiendo, que las personas están construyendo de pronto en zonas donde no, o están construyendo simplemente indiscriminadamente en las partes altas en las partes de la zona rural y que finalmente por la mala disposición o por la gran demanda del líquido vital del agua afectan el caudal del río o sea como él decía prácticamente aquí la

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 4 de 6	

TRD: 100-02

intervención va centrada en que entre más estemos nosotros construyendo en la parte alta en la parte montañosa pues vamos a afectar más la fuente hídrica porque allá es donde se gesta porque para construir muchas veces talan árboles, talan bosque y hacen el acopio del agua que necesita cada una de las comunidades y así mismo pues empiezan afectar toda el área urbana del municipio de Yumbo, ustedes saben que prácticamente el río cumple una labor fundamental dentro del ecosistema oxigenando toda la parte urbana pero ahora vemos lamentablemente los que hemos hechos las jornadas de limpieza, los que nos pasamos continuamente por los puentes de que no hay fuente hídrica y si corre es un pequeño chorro de agua totalmente contaminada agua muchas veces de cañerías de sumideros de casas que están muy cerca al río al margen del mismo y asimismo pues afectan toda la fauna, todo el ecosistema y afectan el medio ambiente, la idea sería empezar a generar acciones de choque ya sabemos que hay unos mínimos de metros cuadrados para poder establecer en la zona rural una vivienda y yo veo que muchas veces esto no se cumple, simplemente se construye, se construye, el llamado de atención es a Planeación al Departamento Administrativo de Planeación e Informática y a Paz y Convivencia para que puedan articular y generar a tiempo esas sanciones, generar a tiempo esas intervenciones para que no nos sigan afectando, de verdad se ve muy poquito que se hagan intervenciones de las cuales las construcciones están por fuera de la normatividad se echen para atrás sino que casi siempre se consolida en la zona rural y mucho más ahora que todo mundo quiere estar en las zonas altas porque el tema del confinamiento nos ha generado tal conciencia que sabemos que son zonas privilegiadas por su medio ambiente.

Lo segundo que me quería referir de manera un poco airada es el sentir de la comunidad lo que nos han escrito lo que nos informan por la red social y por todas las redes sociales que hay acá en el municipio de Yumbo es el retraso de las obras del pavimento del municipio de Yumbo, me quiero referir primero que todo a la obra de la Estancia de la cual llegan continuas quejas de los habitantes de la Estancia militar o la Estancia vieja, en donde nos dicen que sienten gran afectación por la movilidad, aparte de eso ven muy poquitos obreros haciendo las actividades o generando las actividades de obra y que sienten una gran incertidumbre de cuándo se va a terminar la misma, entonces solicitar a la Secretaría de Infraestructura y al Contratista por favor secretaria se nos informe si han tenido contingencias para cuando tienen predeterminado terminar esta obra y porque frente a lo que nos expresa la comunidad hay tan poquitos obreros, si la obra si está avanzando o si está parada, esa sería la primera. Segundo no solamente estamos hablando de la obra de la estancia que está causando gran molestia en la comunidad, sino que vemos que la obra del pedregal ha afectado bastante la movilidad para el sector rural, lo hablo a nombre propio porque también tengo familia y convivo la mitad de mi tiempo en la zona rural y se ha vuelto casi que imposible transitar por la obra ubicada en el sector de la trinidad y al sector del pedregal, como todos sabemos que esta obra se extiende un poquito más determinar que nos informen para nosotros también comunicarle a la comunidad para cuando está determinado o estimado terminar esta obra, porque nos hemos retrasado, si hay una estrategia de movilidad, porque ahora yo les traigo a colación un tema que se había tocado años atrás de sacar una vía por detrás de la trinidad que llegara prácticamente al puente al famoso puente de las viejitas o de la planta, ahora veo que es una necesidad tener esa obra así sea en obra negra porque debemos de habilitar una vía que nos permita el desembotellamiento de esta vía que nos sirva de alternativa para la movilidad porque de verdad está causando bastantes incomodidades y bastantes retrasos en el sector, inclusive se torna un poquito peligroso porque yo creo que la señalización no es la más adecuada para el lugar, han abierto un lado de la vía con una profundidad bastante peligrosa que Dios no quiera que una de las personas que posiblemente vaya distraída o a alta velocidad que no debe de transitar por ahí se vaya a ese hueco y sufra un accidente ojalá pudiesen señalar de mejor forma o separar la parte de la obra de la mejor manera para que no vamos a sufrir un accidente allí, veo también la obra de Pizarro que ya la van a culminar, Dios mediante yo creo que le queda muy poco y que va a permitir también el desembotellamiento y la movilidad efectiva en el sector pero también veo en el sector de la carrera 10 entre 5 y 6 un daño del pavimento no sé si es causado por la intervención de unos apartamentos que están realizando en la zona pero la vía se ha dañado notablemente está intransitable, la solicitud al secretario de Infraestructura para que tome nota nos pase informe si piensan intervenir esa calle porque puede generar accidentes y está totalmente destruida, de igual manera aunar esta solicitud, yo ayer hice

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 5 de 6	

TRD: 100-02

una solicitud expresa también de un inconveniente en la vía al sector de la empresa Fénix al frente de Bavaria vía Yumbo Cali de que se pudiera sumar esa solicitud de intervención en el sector de Goodyear y allá ya se ha vuelto peligroso tiene unos huecos que de verdad pueden ocasionar un accidente grave o pueden ocasionar la muerte a algún motociclista o a una persona que vaya en un auto, si solicitamos de manera rápida y urgente la intervención y la gestión ante INVIAS, para que puedan realizar la reposición de ese pavimento de la manera más rápida, a esto le sumamos la carrera 4 entre 12 y 13 del barrio Bolívar la parte de la bahía también está en muy mal estado, la calle 6 con carrera 6 tiene también en toda la esquina un inconveniente pequeño que yo creo que se podía solucionar con una intervención rápida de reposición porque no creo que sea tan grave, la calle 15 con carrera 5 también presenta esa misma problemática que se puede solucionar de manera rápida y también solicitar en San Jorge la presencia del tránsito, ya todos sabemos cómo había dicho el concejal Giovanni Escobar ya se está culminando una gran obra que va a ser complementaria a la vía portachuelo para darle salida a toda la movilidad del municipio de Yumbo, pero como todavía no se ha habilitado ese tramo de vía si es necesaria la intervención y si es necesaria la presencia muy diaria de parte de la Secretaría de Tránsito y los Guardas porque la movilidad hay veces por el mal uso de la vía de los ciudadanos que viven en el sector se ve totalmente afectada, hay carros cuadrados de lado y lado, también hay veces se presentan accidentes entonces lo ideal sería poder garantizar la movilidad por ese sector.

También me gustaría que se nos informara referente al tema ambiental los planes de compensación que efectúan las empresas en torno a la siembra de árboles como van, Cuáles fueron las estadísticas de los años anteriores para nosotros poder plantear cuál es el déficit arbóreo del municipio de Yumbo, que me causa gran inquietud frente a lo poco que he sabido y me he enterado del tema, que se dice que hay en estos planes de compensación más siembra de árboles que el déficit arborífero del municipio de Yumbo, que pasó entonces porque todavía necesitamos árboles en el municipio de Yumbo, no están sobreviviendo, cuál es el seguimiento al cumplimiento de estas tareas, de estas acciones y cómo vamos a garantizar de que estos arbolitos que se siembren si puedan germinar, puedan crecer, puedan mantenerse porque me dicen que la mayoría mueren en el proceso y es por eso que estos planes de compensación no son efectivos para el municipio de Yumbo.

Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez: la presente es para darle el agradecimiento a nuestro alcalde por la reapertura de la vía que se está haciendo en el corregimiento el Pedregal- Arroyohondo, darle muchas pero muchas gracias a la empresa Cachibí que nos está regalando la roca muerta, a Ingeominas a Perea y Asociados que nos están ayudando con este tema muchas gracias a ellos, darle las gracias también a Infraestructura al Ingeniero Lozano que ha sido una de las personas que ha estado muy pendiente de la reconstrucción de esta vía, a Yeiro que es una persona diligente que ha estado al día y al tanto de lo que nosotros estamos necesitando, darle las gracias a Francisco Javier Salas que es una de las personas que con el hemos ido a estas empresas para que nos den la ayuda con el material y pues prácticamente es el que tiene los amigos allá, a la comunidad en general muchas gracias ya que ellos son los que se están encargando de darle la alimentación a las personas que están subiendo a hacer la reestructuración de la vía.

La presidente dice: recordarles a los honorables concejales que estamos en sesiones extras y por lo tanto en sesiones extras no podemos hacer debates de control político, tenemos que ceñirnos a tratar los temas que han sido solicitados por el alcalde en el proyecto en el cual se nos convoca a extras, se puede de verdad hacer comentarios de algunos temas que están en este momento de cosas que están sucediendo.

Tiene la palabra el Concejal Alexander Ruiz: recordarles a los concejales de la comisión de presupuesto terminada la sesión tenemos comisión.

Tiene la palabra el Concejal Carlos Villa: miren a ver que va a hacer la administración porque ahorita en la entrada del SAC, yo no puedo decir que la señora tenga problemas mentales porque yo no soy médico, pero la verdad es que la señora había una cantidad de niños, personas haciendo cola y ustedes hubieran visto el vocabulario, todas las barbaridades que la señora gritaba ahí, hasta de nosotros se acordó, Constanza Agudelo, aterrador, mucha gente prefirió irse para el parque, entonces a mi me parece que ya lleno la tasa, y es hora que a través de Gestión Humana y el Departamento Jurídico hagan lo que tengan que hacer, porque esta señora que no dijo, dijo de todo, pero el hecho no es

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6 de 6	

TRD: 100-02

eso, ella menciona en plural a todos los concejales, al alcalde a la Secretaria de Gestión Humana pero el detalle es una cosa que la señora si sabe cobrar pero no sabe trabajar, no le gusta hacer nada, y con ese cuento de que insulta a todo el mundo que trata mal a todo el mundo entonces sigue como Johnnie Walker tan campante desde el 2001- 2003 que le dio por no trabajar, ya la señora lleva más o menos 15 o 16 años en la misma tónica y el municipio pague y pague y ella insulte e insulte y aquí no pasa nada, yo creo que es hora que tomen cartas en el asunto a profundidad, la secretaria de Gestión Humana, el Departamento Jurídico y que hable con la ARL a ver qué problema psiquiátrico tiene la señora si no que la pensionen, o la pongan en tratamiento, pero eso no puede seguir así que la señora llegue a toda dependencia a insultar a todo el mundo, es una funcionaria, de modo que tocara que hablar también con la doctora Martha Marmolejo para que nos diga que está pasando con esta señora por el bien de ella misma y la administración.

La secretaria confirma la asistencia de los 15 Concejales a la sesión plenaria.

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 10:16 horas, la señora presidente ordeno levantar y cerrar la sesión no sin antes haber citado para el día 24 de septiembre del 2020, a partir de las 09:00 horas.


DAISY MANCILLA ANGULO
Presidente


GUILLERMINA BECERRA CAICEDO
Secretaria General

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co